

99 años "cumpliendo"
Carta abierta a Francisco Ayala

Viernes, 18 de Marzo de 2005. Última Actualización: 23:52h

POLÉMICA EN LA CIUDAD

Fiesta de la primavera: El Alcalde critica al Rector y en el Zaidín estudian denunciar a Balderas por prevaricación

17/3/2005 - 17:56

Torres Hurtado (PP), criticó hoy la falta de colaboración de la Universidad de Granada para buscar una ubicación a la Fiesta de la Primavera, que, recordó, "está promovida por estudiantes universitarios". En rueda de prensa, el alcalde desveló que el Rector rechazó ubicar dicha celebración en el Campus de la Cartuja, a cambio de lo cual el Ayuntamiento desplegaría las medidas de seguridad y limpieza necesarias. El Alcalde justificó su decisión de permitir esta celebración porque "se trata de una fiesta muy arraigada entre los universitarios, a los que no queremos causar trastornos, eso sí, con las mínimas molestias a los vecinos" y aseguró que la alternativa dada por el Ayuntamiento "evitará" que sus participantes "se dispersen por toda Granada"...

Explicó la organización del evento solicitó el recinto de la Escuela Circense pero finalmente optaron por unos terrenos tras ella. El Ayuntamiento les concedió licencia por ser una mejor opción según el alcalde "puesto que está más alejado de los vecinos" y añadió que se han puesto "todos los medios" para causar "las menores molestias" al vecindario: "se ha exigido a la organización que la fiesta termine a las 0.00 horas, y que oriente el escenario y los baffes hacia el exterior de la ciudad", para que el sonido, cuyo volumen también será controlado, quede amortiguado lo máximo posible.

Sobre la denuncia judicial presentada por la Asociación de Vecinos del Zaidín contra el Ayuntamiento por esta decisión manifestó que "donde hay una fiesta, siempre hay molestias" que, "el Consistorio ha procurado minimizar en lo posible". Los vecinos han respondido en boca del presidente de la Asociación de Afectados por las Fiestas del Zaidín, Festival de Rock y Otras Fiestas Molestas, Nicolás Ramos, quien amenazó hoy con denunciar por prevaricación al edil de Seguridad, José Antonio Balderas, por la celebración mañana de un "macrobotellón" en este barrio granadino.

El presidente de la asociación se mostró convencido de que la Policía Local "está recibiendo presiones" del Ayuntamiento para no actuar contra los responsables del evento que -aseguró- "aún no sabemos quiénes son", exigiéndoles que acrediten que cuentan con la preceptiva licencia para la organización de espectáculos. Ramos avanzó que se personará mañana, a la hora de comienzo de la fiesta para exigir a sus responsables que acrediten la licencia y, de lo contrario, pedirá a la Policía Local que impida su celebración. Irá acompañado de un notario, que levantará acta, sobre la que fundamentará la posible denuncia por prevaricación que presentará contra el responsable de la Policía Local si ésta se niega a impedir la celebración del evento, en el caso de que sus responsables no acrediten dicha licencia. El presidente de la asociación consideró "vergonzoso" que el Ayuntamiento permita este tipo de celebraciones que, aseguró, "ha alentado, con la colocación de carteles por toda la ciudad, en la que se incita a los jóvenes a participar en lo que califican de un 'botellón' económico".

GD



LOS LECTORES RECOMIENDAN

- **Demasiadas cosas que no encajan** - Opinión - 14/3/2005
- **Somos líderes** - Plaza Nueva - 3/7/2005
- **Siempre es difícil volver a casa** - Opinión - 15/3/2005

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.